

Detenidos por robar la caja a un paradista del mercado

Agentes de la Policía Local de Granollers detenían el pasado día 18 durante la celebración del mercado semanal a tres individuos, **Yousef C.H.**, de 24 años; **Mohamed B.**, de 21 años, vecinos de Granollers y a **Monir Z.**, de 33, con domicilio en Barcelona. Según informaron fuentes de la propia policía, fueron sorprendidos por agentes de paisano que prestaban servicio de vigilancia en una actitud sospechosa. Les vigilaron de forma discreta y observaron como uno de ellos colocaba una chaqueta encima de la caja del paradista y se la llevaba mientras sus compinches le distraían. Los agentes emprendieron la persecución de los tres delincuentes que huyeron corriendo, abandonando la caja debajo de un coche. Dos de los perseguidos pudieron ser alcanzados en el interior de un parking, mientras que el tercero, que en un principio consiguió escapar, incluso saltando el muro del río, pudo ser localizado y detenido gracias a la colaboración ciudadana. Tan sólo uno de los detenidos tenía antecedentes policiales.

Detenido el sospechoso de incendiar 15 coches en Parets

Los incendios de coches aparcados en la calle sin una explicación lógica comenzaron a detectarse el pasado mes de marzo

Llevaba de cabeza a la policía desde hacía varios meses. Le buscaban por el incendio de una quincena de coches estacionados en las calles de Parets. Finalmente, el lunes por la tarde, los Mossos d'Esquadra conseguían dar con el supuesto culpable, **R.R.G.**, un hombre que aunque en la actualidad reside en Lliçà de Vall, había vivido con anterioridad en Parets. La detención, según indicaron fuentes del Ayuntamiento de Parets, se hacía por indicios, gracias a la investigación llevada a cabo tanto por la Policía Local como por los Mossos.

La mayoría de incendios han sido detectados en el barrio del Ensanche y en las proximidades del campo de fútbol.

La historia comenzaba el pasado mes de marzo, concretamente el día 14 cuando de madrugada ardía un Peugeot 306 que estaba estacionado en la calle Alfonso XIII. Poco más tarde ardía un contenedor de la misma calle y en menos de media hora se producía el incendio de un Opel Corsa que, al ser investigado por la policía tenía indicios de haber sufrido un intento de robo, en la calle Aragón, afectando a otros dos coches estacionados junto a él. Ya entonces se habló de la posible existencia de un pirómano. Los dos últimos incendios y que acabaron por llenar el vaso, se producían entre el jueves y el sábado de la semana pasada precisamente cerca del campo de

fútbol. La madrugada del jueves al viernes el fuego destruía completamente un Skoda Fabia en la calle Víctor Català. Un día más tarde, la madrugada del viernes al sábado, poco antes de las cuatro menos cuarto y en la confluencia de la misma

calle Víctor Català y la de Salvador Espriu las llamas destruían el motor y el interior de un Ssang Yong, afectando también a un Nissan Primera y un Suzuki Swift, aparcados cerca del primero.

Después de estos hechos ya se informaba que la policía trabajaba para detener a un posible sospechoso. El propio alcalde, **Sergi Mingote**, escribía en su perfil de Facebook donde explicaba que los incendios habían motivado una

reunión de urgencia de la Junta Local de Seguridad, con el propio alcalde de asistente, así como el concejal de Seguridad Ciudadana, **Roberto Carmany** y el sargento de la Policía Local. Por su parte, el grupo municipal de ICV-EuiA estudiaba pedir la dimisión Carmany, no solamente por esta situación si no por el creciente aumento desde que él ocupa el cargo, de otros delitos como los robos en el mercado semanal y el aumento claro de incivismo en el municipio.

LA OPOSICIÓN HABÍA LLEGADO A PEDIR LA DIMISIÓN DEL CONCEJAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, ROBERTO CARMANY

SUCESOS

br

Vuelca un camión en la carretera de Caldes a causa de la lluvia

Aparentemente a causa de la intensa lluvia que caía a aquella hora, las siete y media de la mañana, se producía anteayer miércoles el vuelco del camión grúa de la foto, un Man con matrícula 7423-FTX, propiedad de la empresa Transports Pagan de Vilanova del Camí, que conducía el vecino de Lleida **Xavier P.B.** que resultó milagrosamente ileso. El accidente tenía lugar en la carretera de Caldes a Granollers, C-1415b, a la altura del punto kilométrico 8. El camión, que transportaba palés, resbalaba, invadía el carril contrario y rompía la valla protectora metálica acabando volcado fuera de la carretera.

A causa de la lluvia los Bomberos tuvieron también que efectuar varias salidas, en una gran mayoría para retirar árboles caídos en L'Ametlla, en el camino de Marata y en la Avda. dels Gorchs en Les Franqueses, que afectaba a la vía pública y unos cables del tendido eléctrico.



NOU VOLVO V40. IT'S YOU.
DES DE 23.534€

Segueix-nos a:



VOLVOCARS.ES

PVP recomanat per a la Península i les Balears (IVA i transport inclòs).
Volvo V40 de 115 a 180 cv. Consum ponderat (l/100 km) de 3,6 a 5,5. Emissions CO₂ (g/km) de 94 a 136.

Comercial Autocentre Avda. Enric Prat de la Riba, 105. Tel.: 93 860 14 00. Granollers